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Top 8 Antrag der SPD und CDU FRaktion zur verbesserten Vermark-
tung der Krähensage

   

Sachverhalt: 

Das Potenzial zur Vermarktung der Krähensage wird derzeit zu wenig genutzt. In 
den Bereichen Kultur, Sport und Geschäftsleben gibt es noch viele ungenutzte Ge-
staltungsmöglichkeiten.
Die Krähensage ist ein Bestandteil unserer städtischen Geschichte und kann neben 
dem Piratenopenair ein weiteres Marketingelement werden.
  
Herr Schönfeld erläutert, dass es in diesem Antrag darum geht, dass die Krähe 
zwar vermarktet wird, aber eine Qualitätsverbesserung und eine quantitative Ver-
besserung gebraucht wird. Nicht jede Stadt verfügt über eine Sage, die eine so 
große Aussagekraft hat, die sowohl für Kinder, Jugendliche und Erwachsene sehr 
wertvoll sein kann. 

Herr Bendiks möchte Herrn Schönfeld widersprechen, Kinder und Jugendliche in-
teressieren sich überhaupt nicht mehr für die Krähensage, auch nicht für Cap Ar-
cona.

Herr Prahler teilt mit, dass der Antrag von der Verwaltung unterstützt wird, ein-
fach aus dem Grunde, dass wir das zum Anlass nehmen, zu berichten, wie die Akti-
vitäten rund um die Krähe und das Marketing um die Krähe steht. Der Bürgermeis-
ter weist darauf hin, die Krähe nicht als Marketingprodukt zu sehen, sondern als 
Identifikationsfigur für die Stadt und ihre Bürger. Deshalb plädiert Herr Prahler 
dafür, dass wir nicht nur über touristische Attraktionen der Krähe nachdenken, 
sondern das wir die Krähe dafür einsetzen, die Bürgerschaft zu sensibilisieren, 
dass Grevesmühlen ihre Heimat ist und die Krähe dazu gehört. 

Herr Grote stimmt der Aussage von Herrn Bendiks nicht zu. Man kann nicht alle 
Jugendliche über einen Kamm scheren. 

Beschluss:   

Der Bürgermeister wird beauftragt, die Vermarktung der Krähensage zu überar-
beiten und eine Neufassung in den Gremien vorzustellen.



Dazu sind die eigenen Marketingmöglichkeiten zu nutzen und ggf. auf externen 
Sachverstand zurückzugreifen.

Abstimmungsergebnis:   
Ja- Stimmen: 16
Nein- Stim-
men:

1

Enthaltungen: 2


